

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 400-2012-GR.CAJ/DRG Y RRPP.

Gregorio Santos se solidariza con magisterio

El presidente regional de Cajamarca exige al gobierno central atender los reclamos de los maestros.

Miles de maestros de las provincias de Jaén, San Ignacio, Bagua y Cutervo, desde tempranas horas de hoy 27 de setiembre, bloquearon la carretera Fernando Belaúnde Terry, a la altura de Chamaya en la provincia de Jaén.

Esta medida de lucha la vienen emprendiendo con la finalidad de exigir al gobierno central, urgente atención a sus reclamos, entre ellos: aumento de sueldos y salarios, reconocimiento de preparación de clases, el pago de 20 y 25 años de deuda social, respeto a la escuela pública gratuita y de calidad, no a imposiciones de leyes y decretos que afectan contra los derechos del magisterio, respeto a la ley del profesorado, entre otros.

La autoridad regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, expresó su solidaridad con el magisterio y exige al Ejecutivo atender los reclamos de la clase trabajadora que históricamente ha sido maltratada. "No puede ser posible que se siga hablando de un crecimiento de 7 %, sin embargo, los trabajadores perciben míseros sueldos. Esto no es justicia ni inclusión social", expresó.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 27 de septiembre de 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca
iPOR UNA GRAN REGIÓN!